



**IMAGE  
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2004-01-20

**Paul BERGERON**

IMPRIMER

**Père : BERGERON**

Décès le : 2004-01-20

Parution : 2004-01-23

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Paul, Bergeron LA FAMILLE HAMEL a le regret de vous annoncer le décès de M. PAUL BERGERON de Gatineau, décédé le mardi 20 janvier 2004. Il était l'époux bien-aimé de feu Ida Lafrance; fils de feu [Benjamin](#) Bergeron et de feu Albertine Jolicoeur. Il laisse une fille, Claire (Paul-André Hamel); deux petits-fils: Robert (Lucie) et Michel (Marie-France); quatre arrière-petits-enfants: Alexandre, Julie, Geneviève et Vénicia; une soeur, Flo (Sylvio Giroux); deux frères: Fernand (Cécilia) et Roger (Pam). Il fut prédécédé par un frère, Ernest (feu Evelyn). Il laisse également une belle-soeur, Berthe (feu Ernest Lafrance), plusieurs neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. Il n'y aura pas de visites au salon, cependant la famille invite parents et ami(e)s à se joindre à elle le samedi 24 janvier 2004 à 11h, à l'église Ste-Rose-de-Lima, Gatineau, pour une messe en présences des cendres. La famille recevra les condoléances au sous-sol de l'église après la messe. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec LA MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, 663-2468 ou pour vos messages de

condoléances par télécopieur 663-4292. Paru le 2004/01/23 dans Le Droit TZFU4395BERGERON, Paul Of Gatineau. Passed away Tuesday, January 20, 2004. Beloved husband of the late Ida Lafrance. Son of the late Benjamin Bergeron and of the late Albertine Jolicoeur. Dear father of Claire (Paul-Andre Hamel). Cherished grandfather of 2 grandchildren Robert (Lucie) and Michel (Marie-France) and 4 great-grandchildren, Alexandre, Julie, Genevieve and Venicia. Also survived by 1 sister Flo (Sylvio Giroux) and 2 brothers Fernand (Cecilia) and Roger (Pam). Predeceased by 1 brother Ernest (late Evelyn). Also survived by 1 sister-in-law Berthe (late Ernest Lafrance), many nieces, nephews and friends. There will be no visitation at the funeral home. Relatives and friends are invited to a mass in the presence of ashes Saturday, January 24, 2004 at 11 o'clock in Ste Rose de Lima Church, Gatineau (corner of Lorrain and St-Rene). The family will receive your condolences after the mass in the basement of the church. For more information please call A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 Maloney Blvd. East, Gatineau,